

präsentieren  
 die interessantesten Newcomer

# Bands ohne Ende

Im Internet gibt es viele Möglichkeiten, die Bekanntheit seiner Musik zu erhöhen. Man kann Band-Seiten bei sozialen Netzwerken erstellen, Songs und Videos hochladen. Diese Möglichkeiten bieten sich jedoch fast jedem Musiker. Um aus der Masse herauszustechen, bekommen jeden Monat drei Bands die Chance auf ein Band-Portrait im **SOUNDCHECK**-Magazin. Bewerben könnt ihr euch unter [backstagepro.regioactive.de/soundcheck-magazin](http://backstagepro.regioactive.de/soundcheck-magazin)

FOTO: SHUTTERSTOCK

## Burn



› <b>Kontakt</b>	Felix
› <b>Mail</b>	<a href="mailto:felix@burnmusic.de">felix@burnmusic.de</a>
› <b>Web</b>	<a href="http://www.burnmusic.de">www.burnmusic.de</a>

**M**it Waverock begeistern Burn seit 1995 ihre Fans. Fast 200 Konzerte haben die vier Musiker in den letzten Jahren gespielt. So konnten Burn als Vorband von Acts wie Unheilig und Schandmaul auch in große Hallen ihr Publikum begeistern. Vincent Sorg, Produzent von Bands wie den Toten Hosen und In Extremo, lud die Band in die Principal Studios nach Münster ein, um ihr Debut „The Truth“ aufzunehmen. Bei Konzerten setzt die Band vor allem auf Pünktlichkeit. „Wir sind gern früh vor Ort und im Vorfeld gut vorbereitet. Man sollte sich zeitig mit den Technikern austauschen, damit der Soundcheck schnell über die Bühne gehen kann. Wenn etwas wirklich total ätzend ist, dann sind das Bands, die sich nicht an Zeiten und Absprachen halten können.“ Mittlerweile hat die Band ihr zweites Album „Black Magnolia“ veröffentlicht. Mehr Informationen, Videos und Hörbares findet ihr unter [backstagepro.regioactive.de/burn](http://backstagepro.regioactive.de/burn)

## Echofuchs



› <b>Kontakt</b>	Sasha Vadillo-Bilda
› <b>Telefon</b>	(+49) 40 43208440
› <b>Mail</b>	<a href="mailto:sashav@x-why-z.eu">sashav@x-why-z.eu</a>
› <b>Web</b>	<a href="http://www.echofuchs.de">www.echofuchs.de</a>

**D**ie aus Essen stammende Formation Echofuchs überzeugt ihre Hörer mit deutschem Indie-Pop. Für die Aufnahmen ihres Debut-Albums begaben sich die vier Musiker mit ganzen 60 Song-Ideen ins Studio. Seit November 2013 steht mit „Nur nicht still sein“ ihr erster Longplayer in den Regalen. Mehr als 20 Auftritte hat die Band im letzten Jahr absolviert. Auch mit Sänger Maxim durfte die Band schon Gigs bestreiten. Unterstützt werden sie Live von Techniker Sammy, der gleichzeitig der Bruder von Bassist Alex ist – praktisch. „Kurz vor dem Gig kommen wir noch einmal zusammen. Dann gibt es einen Kreis, wo wir uns noch mal klarmachen, was das für eine geile Sache ist, die wir da machen dürfen.“ Um ihren Bekanntheitsgrad zu erhöhen, setzt die Band auf soziale Netzwerke und Live-Konzerte. Weitere Infos, Hörproben und Bilder findet ihr unter [backstagepro.regioactive.de/echofuchs](http://backstagepro.regioactive.de/echofuchs)

## Miriam Spranger



› <b>Kontakt</b>	Miriam Spranger
› <b>Telefon</b>	(+49) 151 11693301
› <b>Mail</b>	<a href="mailto:booking@miriamspranger.de">booking@miriamspranger.de</a>
› <b>Web</b>	<a href="http://www.miriamspranger.de">www.miriamspranger.de</a>

**I**m Jahr 2004 brachte sich die Sängerin Miriam Spranger das Gitarre spielen bei und fing an, eigene Songs zu schreiben. Viel Zeit ist seit dem vergangen. Im Jahr 2010 erschien ihr erstes Studio-Album „Zwischen den Zeilen“. Letztes Jahr folgte mit „Striptease der Seele“ die zweite Platte. „Bei diesem Album war es mir besonders wichtig, wirklich alles selbst zu machen, von der Produktion bis hin zum Artwork. Deswegen habe ich dann auch eine kleine Konzertpause eingelegt. Am Ende wurde die CD unter meinem eigenen Label Muskelkater-Records veröffentlicht.“ Konzerte spielt sie alleine mit ihrer Gitarre, auf ihren Alben sind aber auch andere Instrumente zu hören. Derzeit tourt Miriam durch Deutschland. Anfang des Jahres erreichten die Klicks ihrer Youtube-Videos die Eine-Millionen-Marke. Interessante News, Bilder und hörbares gibt es auf [backstagepro.regioactive.de/miriamspranger](http://backstagepro.regioactive.de/miriamspranger)